



かけはし通信

新紺屋小学校
〒400-0016
甲府市武田一丁目3-34
Tel:252-2578
発行 中込ひかり



6年生、思い出いっぱいの修学旅行!

6月5日（水）～7日（金）、2泊3日で6年生が修学旅行に行ってきました。1日目は班別で鎌倉散策をしました。自分たちで協力して、知らない街並みを歩き、名所を見学して来ました。2日目は国会議事堂に行きました。普段入れない場所で、厳粛な雰囲気があるため、やや緊張気味でしたが有意義な学習となりました。その後、とてもとても楽しみにしていた東京ディズニーランドに行きました。友だちと班別行動で計画した乗り物やショー等を楽しみ、思い出深いひとときとなりました。3日目は、上野国立科学博物館に行きました。大変広いので、時間が足りなかったかもしれませんが、熱心に学んでいる様子が見られました。最後の見学場所は東京タワーでした。高いところから東京を見下ろしたり、下が見えるガラス張りの床の上で「たか〜い。」と感激したり、楽しみました。

小学校生活の大きな行事の一つである修学旅行が、子どもたちの心に楽しい思い出として残ってくれたことと思います。





教育実習生、がんばっています



山梨大学と近いこともあり、本校は教育実習生を受け入れています。前期と後期にそれぞれ4名の実習生が来ます。一クラスに2名入り、実習生は3週間、様々なことを経験します。子どもたちもとてもうれしそうに、共に遊び、共に学び、過ごしています。実習生が授業するときは実習生が困らないように、いつもより発言したり、反応したり、はりきっている様子がとても微笑ましいです。その優しさが心温まります。

また、大学院生の実習も受け入れています。院生は毎日ではなく、週1回、今年度は木曜日に来ています。現場で体験することがとても有意義です、と言っています。

教職員にとっても共に学び続ける機会となっています。大学と本校が連携する中で、お互いが win-win の関係で高め合えれば、と考えています。



プール開き

12日に6年生が代表で、プール開きが行われました。児童会長が「きまりを守り、事故やけががない楽しい学習になることを誓います」と、誓いの言葉を述べました。



安全に有意義な学習にしたいです。

また、プール清掃を5・6年生ががんばってくれました。ありがとう。

読み聞かせ



13日から今年度の読み聞かせがスタートしました。多くの保護者や地域の方々が子どもたちに読み聞かせをしてくださいます。本校の学校評価において、やや本離れが課題です。本に親しむ機会として、とても大切なひとときです。子どもたちも楽しみながら聞いていました。



新紺屋小 ぴかり!!

いいこと見つけた!

1学期は定期健康診断で、学校医の先生方が来てくださいます。過日、健診が終わってからお話したところ、「新紺屋小の子どもたちはよくあいさつしてくれますね。」と言ってくださいました。今年度の取組の一つである「あいさつ」が褒められ、とてもうれしい気持ちになりました。みなさんに拍手です。